

CHEZ NOUS

D'Ottawa, l'on annonce que le ministère de la milice ne craint pas du tout de raids allemands, venant des Etats-Unis, sur les frontières canadiennes, pendant l'hiver; toutefois, dans maints cercles, l'on s'inquiète de la présence, — réelle ou imaginaire, — de plusieurs milliers de prétendus chasseurs germano-américains dans le Maine et du groupe-ment considérable d'Allemands à Buffalo, à quelques heures de Toronto, ainsi que dans la région de Détroit, juste au-delà de la frontière. Toronto s'est même cru à la veille d'une attaque allemande, hier, quand le général Lessard a donné des ordres de mobilisation aux militaires canadiens de cette ville, afin de constater s'il pourrait les réunir bien promptement.

On signale aussi la probabilité d'autres remaniements ministériels, à brève échéance, et celle d'une session fédérale dès les premiers jours de janvier prochain. Le gouvernement aurait besoin de faire ratifier par les Chambres des dépenses extraordinaires d'un chiffre considérable, déjà faites en vue de la guerre, et de faire voter quelque cent cinquante millions pour fins militaires, pendant le prochain exercice financier.

Georges PELLETIER.